



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

[Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach](mailto:joshua.frey@landtag-bw.de)

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstrasse 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@joshua-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, den 3. August 2021

Land fördert mit 90.000 Euro den Umstieg zur nachhaltigen Mobilität in Lörrach

Joshua Frey, MdL: „Mit Informationen über nachhaltige Mobilität und Anreize Jahresabonnements abzuschließen gelingt es mehr Menschen für die Mobilitätswende zu begeistern.“

Der Grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey freut sich darüber, dass auch in Lörrach die Mobilitätswende mit der Einrichtung einer neuen Mobilitätszentrale vorankommt. Das Land fördert in Baden-Württemberg vier solcher Zentralen mit denen Raum für individuelle Mobilitätsberatung geschaffen werden soll. In diesen soll verstärkt über die Beförderungsangebote des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV), der Sharing-Anbieter für (Elektro)-Autos und Fahrräder und die Verknüpfung der Mobilitätsformen untereinander informiert werden. Über die Informationen hinaus sollen auch Angebote für umweltfreundliche Alternativen zum eigenen Auto vermittelt werden. Das Mobilitätszentrum in Lörrach, welches vom Land mit rund 90.000 Euro gefördert wird, soll sowohl den Bürger:innen von Stadt und Landkreis als auch für Tourist:innen zur Verfügung stehen. Mittelfristig sollen auch zusätzlich dezentrale, digitale Außenstellen im Landkreis entstehen, die mit einem Bildschirm-Terminal ausgestattet und online mit der Mobilitätszentrale verbunden sind.

„Mit solchen Vorhaben gelingt das Umsteigen vom Individualverkehr zu nachhaltigen Mobilitätsangeboten, wie Car- und Bike-Sharing, ÖPNV oder E-Auto, leichter. Dies ist wichtig für ein Gelingen der Mobilitätswende als wichtiges Klimaschutzprojekt“, freut sich der Lörracher Abgeordnete Joshua Frey. Er ergänzt: „Wir haben uns vorgenommen, die Fahrgastzahlen im öffentlichen Verkehr bis 2030 zu verdoppeln und dass in ganz Baden-Württemberg moderne, vernetzte und geteilte Mobilitätsangebote verfügbar sind. Die neue Mobilitätszentrale in Lörrach ist ein weiterer wichtiger Schritt für dieses Ziel, um für Mensch und Umwelt schädliche Emissionen zu verringern.“

Außerdem ist es für den Grünen Abgeordneten ein weitere wichtiges Signal, insbesondere in der Corona-Pandemie, dass auch in diesem Sommer häufige Nutzer:innen des ÖPNV für ihre Treue belohnt werden: Mit der Aktion bwAboSommer ermöglicht das Land gemeinsam mit seinen ÖPNV-Partner:innen freie Fahrt für Pendler:innen während des gesamten Sommers. Zwischen dem 29. Juli und dem 12. September 2021 können Pendler:innen ihre Jahres-Zeitkarten für den ÖPNV über alle Verbundgrenzen hinweg in ganz Baden-Württemberg nutzen. Das heißt, dass etwa 1,5 Millionen Fahrgäste während der gesamten Sommerferien zusätzlich zu ihrem gekauften Abo

auf allen Strecken im Land mit Bus, Regionalbahnen und Tram kostenfrei unterwegs sein können. Und das an allen Tagen und zu jeder Uhrzeit, von Montag bis Sonntag. Weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.bwegt.de/ihr-nahverkehr/tickets-und-tarife/bwabosommer>.